2024-01-03

Declina Lorena Osornio en favor de la candidatura de Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2024/1/3/declina-lorena-osornio-en-favor-de-la-candidatura-de-santiago-taboada-463772.html

Este miércoles, Lorena Osorno Elizondo, quien se postulaba para volver a competir por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México este 2024, decidió declinar su <u>candidatura</u> en favor de las aspiraciones <u>electorales</u> del candidato único opositor del Frente Amplio, conformado por el PAN, PRI y PRD; el panista Santiago Taboada.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

La sorpresiva decisión se da a 6 meses de que el <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)</u> lanzará la convocatoria de registro para que los ciudadanos que tuvieran interés por competir como <u>candidatos</u> sin partido o <u>candidatos</u> independientes por la jefatura de gobierno u otros cargos de elección popular en la <u>CDMX</u>.

Desde el 8 de agosto del 2023, los aspirantes a una <u>candidatura</u> independiente a la jefatura de Gobierno de la <u>CDMX</u>, como Lorena Osorno Elizondo, comenzaron el proceso de recaudación de firmas, las cuales debían ser en total, un mínimo de 78,256 firmas de personas que contaran con credencial de elector del <u>INE</u>.

Dichas firmas, tenían que ser representativas de por lo menos el uno por ciento de la Lista Nominal de Electores de 6 de las 16 alcaldías de la capital del país. En la Ciudad de México, el <u>IECM</u> tiene registro de 7 millones 825,534 ciudadanos con credencial para votar vigente, no obstante, el padrón <u>electoral</u> varía entre las diferentes alcaldías, siendo Iztapalapa la que más votantes tiene y Milpa Alta la que menos.

Antes del viernes 27 de octubre del 2023 Lorena Osorno tuvo que ratificar ante el <u>IECM</u> su interés por competir por la jefatura de gobierno de la <u>CDMX</u> en los comicios <u>electorales</u> del 2 de junio, para poder ser tomada en cuenta, no obstante, hoy decidió dejar de lado el apoyo de las personas que le brindaron su firma en pos de Santiago Taboada, quien fue elegido a dedazo por los líderes partidistas.

Esto resulta relevante dado que, en 2018, cuando aspiró a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, igualmente de forma independiente, sostuvo que ella era "la única alternativa distinta a la de los partidos políticos, de innumerables promesas incumplidas, de terribles negligencias y abusos a la ciudadanía".

En aquella ocasión declaró que "es momento de cortar desde la raíz la corrupción y primordialmente abatir la impunidad que los partidos políticos han generado", cosa que se mantuvo como parte de sus discurso hasta su registro para esta nueva contienda electoral, y que hoy abandona en favor de un político implicado, sin que se le haya probado nada, con el Cártel Inmobiliario de la Benito Juárez.

La recaudación de firmas posiblemente no fue la causa para la declinación de Osorno, pues en 2018, fue la única candidata independiente en conseguir las firmas necesarias para que su nombre se incluyera en la boleta electoral.

VGB